ENAIRE

=

Ángel Luis Arias Serrano Director General

Sal. DGNL 1911

Madrid, 6 de marzo de 2020

Querido equipo de ENAIRE:

Os escribo en relación con las informaciones que a lo largo de toda esta semana han sido publicadas en el medio digital "El Español".

En primer lugar, no tengáis ninguna duda que todo constituye un montaje de falsedades, mentiras y manipulaciones contra mi honestidad y profesionalidad que, lamentablemente, afectan también a la reputación de ENAIRE y de todos sus profesionales. Estas falsedades deliberadas han contribuido a crear, de forma irresponsable y sin ningún rigor, un cierto grado de alarma social sobre la seguridad aérea, totalmente inaceptable y que no se corresponde, en absoluto, con la realidad actual de ENAIRE, ni del sector de la aviación en España.

Estos artículos crueles, difamatorios e insultantes que ha ido publicando el diario "El Español", exponiendo mi foto y mi nombre continuamente, solo tienen como objetivo mi desprestigio profesional y personal (incluido el de mi familia), provocando también el socavamiento de la reputación de ENAIRE y de sus profesionales ante la opinión pública, y cuyo origen no es otro que la venganza y el despecho hacia mí de ciertas personas, de fuera y dentro de nuestra empresa, que sustraen y utilizan información de forma maliciosa con la colaboración de unos periodistas sin escrúpulos ni profesionalidad, ni conocimiento del sector y mucho menos de los procedimientos e incidentes de seguridad.

La seguridad aérea es la principal razón de ser de ENAIRE, mi máximo empeño y prioridad personal y la de todos nuestros controladores aéreos y personal técnico, así como la de todos los profesionales de ENAIRE. El alto nivel de seguridad actual lo certifican los datos objetivos y auditados que nos ponen a la cabeza de los proveedores de navegación aérea de Europa, en cuanto a la robustez de nuestro sistema de gestión de seguridad y a la evolución de los incidentes aéreos que nos sitúan en mínimos históricos. Esta es la realidad y no otra como quiere transmitir maliciosa e irresponsablemente "El Español".



Ante la infamia que estamos sufriendo, nuestra cultura empresarial debe perseverar en nuestros valores de integridad, ética, honestidad y transparencia y, por tanto, basándome en esta cultura y en las medidas legales que sean necesarias, como Director General defenderé, no sólo el buen nombre de nuestra empresa y mi honorabilidad, sino también la profesionalidad de todos y cada uno de los empleados de ENAIRE.

Quiero aprovechar esta carta para trasladar un mensaje de tranquilidad y confianza. Por parte del equipo directivo, existe un compromiso firme con la Cultura Justa y la seguridad operacional, así como una confianza plena en la magnífica labor que desempeñan todos los profesionales de esta casa. Es precisamente en esta línea en la que debemos continuar trabajando como venimos haciendo hasta ahora: con dedicación, esfuerzo, rigurosidad y eficacia.

Para finalizar, me gustaría agradecer públicamente todos los apoyos y muestras de cariño recibidos de muchos de vosotros durante esta semana y también el recibido de muchas personas y organizaciones fuera de ENAIRE y que me están ayudando y animando a superar estos duros momentos.

Estoy a vuestra disposición, como siempre, de todos los que queráis contactar conmigo o deseéis comunicarme cualquier comentario o preocupación al respecto.

Un afectuoso saludo,